

El emotivo testimonio de Alfonso Swett: en septiembre le diagnosticaron cáncer. Ahora está sano

■ El expresidente de la CPC contó su experiencia al recibir Premio a la Trayectoria Ingeniería Comercial 2022.



La mañana de ayer, la UC entregó el Premio a la Trayectoria Ingeniería Comercial 2022 a Alfonso Swett, expresidente de la CPC, y a Vivianne Blanlot, exministra de Defensa del primer gobierno de Michelle Bachelet.

En la sala de la casa de estudios, que contó con la presencia del expresidente, Sebastián Piñera, el discurso de agradecimiento de Swett estuvo cargado de emociones al hablar de la enfermedad que le aquejó hace pocos meses.

“Quiero agradecer por estar parado frente a ustedes sano y en buenas condiciones habiendo sido diagnosticado de cáncer grado 4 en septiembre. Por lo que quiero dar gracias a Dios por haberme regalado varios milagros. El primero, el 3 de noviembre con un PET que mostró cero cáncer”, compartió con los asistentes.

Y agregó: “Este es un premio



José Miguel Sánchez, Swett, la presidenta de la Fundación de Egresados UC, Alejandra Loyola; Blanlot, e Ignacio Sánchez.



El exministro de Hacienda, Felipe Larraín, Swett, y el presidente Sebastián Piñera.

más de ustedes que mío, así lo vi claramente cuando escribí este discurso pero se los quiero pedir prestado para llevármelo hoy a mi casa y cuidárselos. Porque es un

premio con el que todo ingeniero comercial sueña y yo no he sido la excepción”.

En la misma línea, compartió lo que calificó como “una reflexión

de vida” y destacó: “no quiero que me miren como una persona exitosa por este maravilloso premio. Premio que acojo con mi corazón muy agradecido y humilde. Quiero que me miren como una persona frágil”, destacó.

Reflexión sobre el estallido

Alfonso Swett aprovechó la oportunidad para hablar de la crisis que viene atravesando el país en los últimos años. “Me quiero referir al estallido social, donde la rabia y la frustración se expresó masivamente. Acá hubo mucho aprendizaje que no podemos olvidar”, dijo al destacar “la indiferencia de lo que vive el otro”.

Para Swett, no fue uno, sino varios los “estallidos” que ha sufrido Chile. “Un estallido terrorista ideológico que quemó el Metro y atentó contra nuestra infraestructura crítica. Quemó e hizo sacrilegios en nuestras iglesias y quemó parte de nuestras empresas y puestos de trabajo de miles de trabajadores. Un segundo estallido, un estallido delictual que saqueaba, robaba y abusaba. Estos dos estallidos se camuflaron debajo de un real estallido social. Luego se justificaron y siguen justificando hasta hoy”.

FOTOS CÉSAR CORÉS